

Ya esta en marcha el curso de bailes tradicionales vascos

23/11/2016

El curso de bailes tradicionales vascos que hemos organizado desde el Servicio de Deportes, comenzó ayer en Arrasate, con 11 participantes (7 alumnas y una trabajadora de GEP y 3 alumnas de HUEZI). Empezaron con muy buen ambiente, y el curso durará hasta las vacaciones de navidad. Realizarán 2 sesiones por semana y un total de 10-11 horas de curso.

Las sesiones serán en el centro escolar Gaztelupe y los profesores son miembros del grupo de baile Lore Gazteak.

Aprenderán bailes como el arin-arin y fandango, banako, auresku,...

